

Création d'origine achiganoise : l'histoire de M. Allard

Eh oui! Cette belle aventure a vu le jour le 1^{er} septembre 2022. Plusieurs personnes étaient présentes afin de connaître les élus de ce projet qui a pour appellation le COA. J'ai le plaisir de vous faire découvrir un individu extraordinaire, rempli de sagesse, mais aussi avec un cœur d'or. Cette personne est native de Saint-Roch-de-l'Achigan. Agriculteur a été son premier métier et il est père de 7 enfants, alors le travail ne manquait pas.

Comme cet homme ne se trouvait jamais assez occupé, il décida d'acheter une terre à bois au Ruisseau-des-Anges et de faire à cet endroit un moulin à scie. Étant connaisseur des arbres, on lui a décerné la médaille d'or comme maître forestier. Ce jeune homme avait aussi des loisirs, le dimanche était une journée consacrée à la famille, ainsi tous ensemble avec un pique-nique en main, ils partaient sur cette terre à bois pour profiter d'une journée familiale. Bien sûr comme l'hiver est de retour chaque année et que le ski faisait partie de ses activités préférées, il décida d'aménager des pistes appropriées pour le ski de fond. Quel bonheur pour la famille! Qui dit hiver dit froid, le grand maître a eu une idée de génie, soit bâtir un petit shack pour se réchauffer incluant un poêle à bois et tout ce qu'il faut pour être bien dans cette petite bâtisse chaleureuse.

Comme cet homme aime partager, il parle de ce projet à des amis et voilà que prend forme un comité pour faire de cet endroit un emplacement de villégiature ouvert à tous. Pour se faire connaître davantage, on doit lui donner un nom à ce projet. Après quelques discussions, une jeune fille dont le père est dans le comité dit pourquoi pas « Les Skis Fonneux » et à l'unanimité tous sont d'accord. Vous avez sûrement deviné que ce personnage n'est nul autre que M. Jean-Claude Allard qui, encore aujourd'hui, nous divertit dans ces beaux sentiers de ski de fond et plus encore, il nous fait chanter et danser au son de l'accordéon.

« Lâcher pas M. Allard, dit le père Gédéon. On vous aime. »

C'était notre premier personnage sélectionné « COA » (création d'origine achiganoise). À suivre pour un autre sélectionné. À bientôt chers lecteurs, chères lectrices.

La curieuse du village